

Resources are needed for publishing a Bible History and Vocabularies, in Thompson, Shushwap, Okanagon, etc. That is what compels me to solicit your subscription to this little paper. I rely solely on the subscriptions of persons well inclined to help the work of the missionaries. The subscription price is one dollar per annum; but the paper will be sent for fifty, and even twenty-five cents per annum, postage stamps of any country accepted.

Address to :

J. M. LEJEUNE, O.M.I.,  
Kamloops, B.C.,  
Canada.

J'ai besoin de ressources pour publier une Histoire Sainte et des Vocabulaires en langues Thompson, Shushwap. Okanagon, etc. C'est dans ce but que je sollicite votre abonnement à ce petit papier. Je vous demande aussi d'y intéresser quelques personnes de votre connaissance qui seraient bien disposées à aider le travail des missionnaires.

Il y aura, chaque mois, deux pages ou plus en français, concernant les sauvages et nos missions. Je compte uniquement sur le secours de personnes de bonne volonté. Le prix régulier de l'abonnement est de cinq francs par an, mais je me contenterai de la moitié et même du quart de cette somme, soit un franc vingt-cinq centimes, en timbres poste de n'importe quel pays.

J-M. LEJEUNE, O.M.I.,  
Missionnaire à Kamloops, C.A.,  
Puissance du Canada.

**THE**   
**KAMLOOPS**  
**SAWMILL**

ALL KINDS OF

**Lumber, Dressed and  
Rough Lumber,  
Shingles, Sash, etc,**

SLABS AND EDGINGS FOR SALE CHEAP



**ALL INDIANS SHOULD  
GIVE US A CALL.**